Página: 11

Preocupa presencia del narco en política

CLAUDIA SALAZAR

Previo a las elecciones del próximo domingo, observadores internacionales expresaron ayer su preocupación ante el clima de violencia en México.

El diputado argentino Esteban Paulón, integrante de la misión de observadores de la Alianza Progresista de las Américas, alertó por la inseguridad tras el asesinato, el miércoles pasado, del candidato a la Alcaldía de Coyuca de Benítez, el priista Alfredo Cabrera.

"Vemos con preocupación la violencia, sobre todo porque hay una penetración muy fuerte del crimen organizado y del narco en el financiamiento de la política, en el control de zonas, un fenómeno que aquí en México está en el escaparate por el proceso electoral en marcha", dijo.

Paulón encabeza una delegación de 20 observadores que van a estar en la Ciudad de México, en el oriente y poniente del Estado de México, así como Morelos, Puebla, Hidalgo y, posiblemente,

Guerrero.

"La violencia en la política, la violencia en las campañas y el ingreso de los recursos del crimen organizado en la política está creciendo en toda la región, entonces aprendamos de México para que, con el voto del domingo, nos muestre que la democracia vale la pena", planteó. El legislador argentino

El legislador argentino llamó al pueblo de México a acudir a las urnas y a que haya comicios en paz.

"Lo más importante es demostrar, con elecciones limpias y transparentes, que efectivamente se exprese la voluntad popular y por qué seguimos defendiendo la democracia", mencionó.

"Mostrar que, ante el cuestionamiento el sistema democrático, con todo que tiene por mejorar, el pueblo sigue eligiendo la democra-

La delegación de la Alianza Progresista realizará

sus recorridos para dar fe de la transparencia del proceso y, si no es asi, nacer reportes de las posibles irregularidades que se identifiquen, comentó.

En tanto, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, advirtió que no se puede decir que el proceso electoral de México va bien, como ha asegurado el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Zambrano lamentó que el 30 por ciento de las secciones electorales, de las más de 74 mil que tiene el país y donde se van a instalar casillas, en el 20 por ciento de las mismas existe un "altísimo riesgo de violencia".

Para el también perredista Jesús Ortega, la observación internacional tiene una importancia estratégica, porque, dijo, inhibe cualquier intento por violentar la ley y la voluntad ciudadana.

Los dirigentes del sol azteca expresaron su confianza en que la presencia de los observadores de la Alianza Progresista ayudará a inhibir la comisión de actos violentos en los comicios del 2 de junio en México.



■El diputado argentino Esteban Paulón, integrante de la misión de observadores, ayer en conferencia de prensa.

